



## ～小さな親切運動～

# 一円玉募金運動にご協力をお願いします

上海府地区町づくり推進委員会では、今年度も『一円玉募金』を行います。皆様から心温かいご厚意をお寄せいただければ幸いです。

募金の方法は各集落で異なりますので、ご不明な点は各集落の公民館長さんへお尋ねください。

※募金は任意です。ご協力いただける範囲で募金いただければ幸いです。



### 【募金の趣旨】

この運動は、次のような目的に活用するため、地区の皆さんから一円玉を募金していただくものです。

- ①地区内の安全対策や安全施設の整備（防犯・防災・交通安全など）
- ②地区内の公共施設（学校・福祉施設など）への寄付、援助
- ③地区内の少子高齢化対策、過疎対策や福祉の充実を図る事業
- ④地区の活性化を図る事業 など

### 【募金の活用状況】

今年度も募金を活用して、地区在住の小学校卒業生へ図書カードをお贈りいたします。

残りの募金は、子ども達の教育活動支援や地区の皆さんで使用できる備品を購入するための資金として、積み立てさせていただきます。

今後も、募金の趣旨に沿って、有効に活用させていただきます。

図書カードは使用後も記念に残るようにオリジナルデザインで作成しています→



## 上海府保育園 施設利用説明会が開催されました

平成29年3月末に閉園となる上海府保育園の施設利用について、住民説明会が開催されました。

市福祉課からは、「昨年4月から12月まで山辺里子育て支援センターとして利用したところ、利用者から環境面や施設面で好評を得た。平成29年度は1年間を試行的に上海府子育て支援センターとして利用し、通年での開設が可能かどうかを検証したい。」との説明がなされました。

出席者からは、冬期間の利用や駐車場の確保について心配する声もありましたが反対意見はなかったため、福祉課では子育て支援センターでの利用に向けて準備を進めていくとのことでした。



H28. 12. 26  
説明会の様子→



## 瀬波地区百人一首大会に参加しました



地区育成会では、瀬波地区の児童との交流を目的に、毎年、瀬波地区育成会主催の百人一首大会に参加しています。

今年も1月8日（日）勤労青少年ホームを会場に開催され、上海府小学校からは5チーム（15名）が出場しました。

この大会では、学年ごとに4つのクラスに分かれて競技を行います。今年は、3・4年生部門で、上海府小学校の4年生チームが3位入賞を果たしました！その他のチームも練習の成果を発揮して善戦し、来年度の更なる飛躍に期待が持てる大会となりました。

今年は、地区住民を交えた練習会を開催する等、子ども達の参加意欲の向上と世代間交流の促進に取り組みました。育成会では今後も様々な活動を通して、子ども達の健全育成に取り組んでいきますので、地区の皆様のご協力をお願いいたします。

# 砂丘短歌会 く今月の一首く

上海府かわら版では、上海府地区の短歌教室『砂丘短歌会』の皆さんの作品を紹介しています。短歌教室の皆さんの力作をご覧ください。



軒下の吊るし柿にも思い寄す八十路を歩む吾が身思いつ

(鈴木昭作)

五十年小屋の二階に眠る品今ゴミとして日々かたづけ

(佐藤良子)

玄関にサンタとツリー唐辛子飾れば老いの師走華やぐ

(加藤五三子)

静寂の闇の中より白鳥は渡来の声を残し遠のく

(佐藤壯子)

ニューヨークから四十年の時を経て帰りし身内と話は尽きぬ

(小野静江)

年金は少額なれど今年また子等に送らむ村上牛を

(佐藤昌子)

小春日に眩しく映える南天とピラカンサスの紅き実の房

(太田美也子)

ふた昔経ても忘れず声かけてくれる人あり過ぎし日甦る

(井上スミ)

家中に煤の香撒きて煤払ひしたる慣らひも今は懐かし

(佐藤英明)

## 村上市税務課からのお知らせ

上海府地区で行われる市・県民税申告および確定申告の相談は下記の予定です。詳細は、市報1月15日号をご確認いただくか、下記へお問い合わせください。

### 【日時】

◇事前申告受付 2月9日(木)

◇期間内申告受付 3月6日(月)

※両日とも午前9時～午前11時30分および午後1時～午後4時まで。

### 【会場】 上海府連絡所

※海府ふれあい広場で申告受付は行いませんのでご注意ください。

問税務課市民税係 ☎53-2111(内線221, 222)

## 今後の予定

### 1月の予定

15日 移動図書館巡回日  
31日 町づくり推進委員会  
研修会

### 2月の予定

4日 移動図書館巡回日  
健康少年団  
スキー・スノボ交歓会

ほっと・ひといきの

## 「HOT ほっと ひといき」コーナー

＼あけましておめでとうございます！

昨年も、上海府の様々な場面に参加させていただき、ありがとうございました(^^)

一方、私のスケジュール管理ミスで、急遽参加ができなかった場面も…今年はこのような詰めの甘さを直していきたいです。

さて、今年も市民健康調査の時期となりました。身体(細胞)の状態を保つ・より良くするための健診です。今年はどこで受診しますか？昨年度から始まった以下の点は、今年も継続します。

\*40～44歳の健診料金引き下げ(500円)

\*個別健診で心電図検査が可能

×切は1月27日(金)です。回答をお待ちしています！

今年も、このコーナー共々よろしくお祈いします(^^)



### ☆新春クイズ☆

右側に写っている、私は誰でしょうか！？  
上海府の皆さま、お元気ですか～！！

封筒はピンク色です！(地区担当保健師 石栗美穂)